



Junior Brandon Njoufack et Patrick Leonel Kybien ne font plus partie de l'effectif de Bamboutos Fc. Ils viennent d'être radiés du groupe par le directeur général des Mangwa Boys, Pascal Dissock. Il leur est reproché de violer de manière récurrente « l'article 5 de leur contrat, leurs absences répétées aux entraînements sans aucune raison, l'excitation à la révolte, l'insubordination et le non-respect de la déontologie professionnelle », peut-on lire sur le premier communiqué daté du 30 mai 2023. Le deuxième communiqué par contre, suspend pour une durée de sept jours, quatre joueurs à savoir : Herman Tchakounte Sandjon, Moussa Aoudou, Eugene Patrice Ejenguele, Edwing Leonel Ngoumeke Tsuata pour « absences répétées aux entraînements sans aucune raison ».

Ces deux sorties de Pascal Dissock alimentent depuis hier soir les différents forums des supporters voire au-delà. Chacun y va de son appréciation. Certains estiment que la raison de la radiation des deux premiers est ailleurs. Selon une source jointe au téléphone par *Le Jour*, « les joueurs sont en grève. Les gars réclament leurs salaires parait-il. Ils ne se sont pas entraînés depuis dimanche ». L'un des joueurs sanctionnés n'a pas voulu s'exprimer sur la question.

Le vice-champion du Cameroun à l'issue des Play-offs à Douala est au centre d'une grosse polémique qui pourrait continuer à ternir non seulement l'image des bleu-rouge, mais également des joueurs cités. Les Mangwa Boys devraient donc continuer, sauf retournement de

situation, leur aventure en Coupe du Cameroun sans les internationaux Junior Brandon Njoufack (désormais ex capitaine, Ndlr) et Patrick Leonel Kybien.

Qualifié pour les 16^{èmes} de finale de la Coupe du Cameroun avec beaucoup de peine, Bamboutos Fc devrait affronter Stade Fc de Bandjoun avec un effectif réduit.

Le Jour